

Nikolausabend von den Messdienern

7.12.22

Um 18.00 Uhr haben sich wir Messdiener und Messdienerinnen an der Kapelle in Issel getroffen. Von dort aus sind wir zu einer Fackelwanderung nach Schweich aufgebrochen. Ich freue mich, dass unser Messdienerleitungsteam, Herr Glaub-Engelskirchen und Frau Koster uns begleitet haben. Unterwegs haben wir uns mit dem Tragen der Fackeln abgewechselt. Besonders lustig war das Witze erzählen mit Noé und Frau Koster. Kurz vor unserem Ziel der Sankt Martin Kirche in Schweich, haben wir unsere Fackeln in der Mosel gelöscht. Im Pfarrheim fand dann unsere Weihnachtsfeier mit selbstgebackenen Plätzchen, Lebkuchen und natürlich Kinderpunsch statt. Dann spielten wir Menschenmemory und als Überraschung kam der Nikolaus. Er hat allen einen Schokonikolaus und einen Weckmann mitgebracht. Der Rest vom Weckmann hat mir sogar noch zum Frühstück geschmeckt. Das war ein toller Abend!

Jule

